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Weitere fünfte Klasse für das Freiherr-vom-Stein-Gymnasium in Spandau 

 

Sehr geehrte Frau Senatorin, 

 

das Freiherr-vom-Stein-Gymnasium in Spandau erhielt im Rahmen des 

Anmeldeverfahrens in der Jahrgangsstufe 5 insgesamt 85 Erstwunsch-Bewerbungen 

für die eine bisher genehmigte fünfte Klasse mit naturwissenschaftlichem Schwerpunkt. 

Nach dem Auswahlverfahren wurde überdeutlich, dass die Anmeldezahlen und die 

Testergebnisse der Bewerber für eine weitere fünfte Klasse sprechen. Die 

Schulkonferenz hat sich ebenfalls eindeutig für eine weitere fünfte Klasse mit 

naturwissenschaftlichem Profil ausgesprochen. Nicht zuletzt auch nach persönlichen 

Gesprächen mit der Schulleitung und vielen Rückmeldungen aus der Elternschaft wird 

klar, dass dem Wunsch nach mehr Förderung der MINT-Bildung unbedingt Rechnung 

getragen werden sollte.  

 

Uns liegen Zahlen zur Bedarfsprognose für das Schuljahr 2021/22 der von Ihnen 

geführten Senatsverwaltung vor, die derzeit von einem Defizit von 1147 Schulplätzen 

an Grundschulen und 142 an Gymnasien in Spandau ausgehen. Auch vor diesem 

Hintergrund erscheint uns eine weitere fünfte Klasse am Freiherr-vom-Stein-

Gymnasium vernünftig und sogar dienlich. 

 

Wir wollen, dass die Stärken und Talente der Schülerinnen und Schüler individuell 

gefördert werden. Jahrelang wurde dafür geworben, dass die Schulen ein eigenes Profil 

entwickeln. Nun zeigt sich, dass dieser Weg ein Erfolg war. Immer mehr Eltern wollen 

ihre Kinder auf einer naturwissenschaftlich geprägten Schule fördern. Es sollte daher 

nicht das Signal sein, 85 Kindern mit ihren individuellen Begabungen den Wunsch zu 

verweigern.  
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Die Zeit bis zum neuen Schuljahr drängt. Ich bitte Sie daher, den Antrag der 

Schulkonferenz für eine weitere fünfte Klasse am Freiherr-vom-Stein-Gymnasium zu 

unterstützen, damit es im kommenden Schuljahr nahtlos losgehen kann.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Arndt Meißner 
Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


